30 kilomètres contre le cancer de l'enfant

VAL-DE-RUZ Les bénévoles de l'association Des Soleils pour princesse Mimi ont pris la route de Berne à pied dimanche, afin d'aller remettre un chèque destiné à la recherche en oncologie pédiatrique.

PAR MATTHIEU.HENGUELY@ARCINFO.CH



Les professeurs Jochen Karl Rössler (chemise bleu clair) et Michele Bernasconi (polo bleu foncé) ont reçu le don de l'association neuchâteloise. DR

n gros effort pour une bonne cause. Ce dimanche, ils – et surtout elles – étaient quarante à marcher jusqu'à Berne pour aller remettre un chèque destiné à la recherche contre le cancer de l'enfant.

Les bénévoles et sympathisants de l'association Des Soleils pour princesse Mimi – avant tout des mamans qui s'étaient mobilisées en 2016 autour du cancer d'une jeune Vaudruzienne – se sont donné rendez-vous dimanche matin à Ins, pour cette action. Elles et ils ont rejoint l'hôpital de l'Ile, à Berne, où le chèque de 28 000 francs a été remis aux professeurs Jochen Karl Rössler et Michele Bernasconi.

«Ce don va vraiment pour la recherche. Nous avons pu discuter avec les professeurs et ils constatent une augmentation des cas de cancer chez l'enfant. Plus que jamais, ils ont besoin de fonds et de soutien pour faire avancer la recherche». note Emilie Perrin, responsable des événements pour l'association.

En plus de réunir des fonds pour la recherche lors de divers événements, l'association soutient également des familles touchées par le cancer en Suisse romande. «Aujourd'hui, nous aidons trois familles, mais leur nombre varie beaucoup.»

Des porte-clés en vente

Durant le mois de septembre, Des Soleils pour princesse Mimi sera particulièrement visible dans le canton. Afin de marquer ce mois international de lutte contre le cancer pédiatrique, l'association met en vente des porte-clés dans une centaine de commerces neuchâtelois.

Son message de sensibilisation sera aussi affiché dans les cinémas ou sur les écrans de la Maladière, avant les matches de Xamax. Une projection sur la façade de la villa Castellane, à Neuchâtel, est aussi annoncée.